

Arbeitsbericht der Arbeitsgruppe Telemedizin 2018

Die Ergebnisse der 2017 durchgeführten Internet-basierten Umfrage zu den bereits in Österreich laufenden teledermatologischen Aktivitäten und Vorstellungen sowie über die Mindestanforderungen von teledermatologischen Leistungen in Österreich wurden in einem Manuskript zusammengefasst. Diese Arbeit ist vom JDDG zur Publikation angenommen und befindet sich im Druck (Eber E. et al.). Während des Treffens im Rahmen der Jahrestagung 2017 wurden auch die drei Preise an die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Umfrage durchgeführt. 2018 erschienen auch als ein Sonderheft des JDDG die Leitlinien für Teledermatologie: Praxis der Teledermatologie Leitfaden der deutschsprachigen Dermatologen (JDDG | 1610-0379/2018/16; Suppl. 5). Zu dieser Publikation trug auch die Arbeitsgruppe Telemedizin der ÖGDV bei.

Im Rahmen der Jahrestagung 2019 wird ein Treffen der Arbeitsgruppe stattfinden. Hier werden die ersten die Auswirkungen der rasanten Entwicklung auf dem Gebiet der AI (artificial intelligence) auf der dem Gebiet der Teledermatologie diskutiert werden.

Bei verschiedenen nationalen und internationalen Kongressen stellten Mitglieder der Arbeitsgruppe Telemedizin der ÖGDV Studienergebnisse auf dem Gebiet der Teledermatologie vor.